
Bürgerbeirat kann weitergeführt werden
Im Programm der Sozialen Stadt hat sich der Bürgerbeirat als 
Gremium für aktive Mitbestimmung gut etabliert. Kann er 
fortgeführt werden?

ANDREASVORSTADT(ipe). Die Fachhochschule Erfurt arbeitet derzeit 
daran, wie man den Bürgerbeirat über den geförderten Programm-
zeitraum hinaus fest als Gremium im Wohngebiet installieren könnte, 
informierte dazu seitens des Programms Soziale Stadt Bauamtsleiter 
Winfried Kiermeier. Im jüngsten Bauausschuss stand das Thema daher 
erneut auf der Tagesordnung. Die gute Nachricht: Ja, der Bürgerbeirat 
wird auf jeden Fall noch in den Jahren 2008/2009 fortgeführt, so 
Ausschussvorsitzender Peter Stampf. Vorbehaltlich, dass dafür auch die 
notwendigen Haushaltsmittel bereit gestellt würden. Für weitere 
Aussagen – über diesen Zeitpunkt hinaus – sei es derzeit noch zu früh.
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